

2025 年第 110 回国際年次総会ピッツバーグ大会の報告

今年の国際大会は、アメリカ ペンシルベニア州 ピッツバーグで開催されました。
全登録者は1,764名、内日本からは8名が参加しました。

6月25日（水）

- 各ガバナー夕食会
今年は、多くのガバナークラスがクルーズ船での夕食会を楽しみました。



6月27日（金）

- ASPAC 役員会
日本地区からは、名越ガバナー、中井次期ガバナー、吉田 KCF 理事、吉國次期 KI 理事が対面参加、野間ビルダーズクラブ・K キッズ委員長、宮崎マーケティング委員長がヴァーチャルで参加しました。



役員会の終了時、Huang ASPAC 議長より3月に神戸で開催された CKASPAC への支援として、200 ドルのご寄付をいただきました。

- ASPAC・ヨーロッパ合同夕食会
アジア太平洋地域とヨーロッパのキワニアンが一同に会し、親睦夕食会を行いました。



6月28日(土)

● 代議員総会

1. 規約改正：次の通りの結果となりました。

第1号議案	地区が良好な状態についての文言の整理。	可決
第2号議案	地区役員会からの決議案・ 国際規約改正案の提出の許可。	可決
第3号議案	規約改正・決議へのオンライン投票の導入。	否決

2. 選挙：当選者は次の通り。

国際会長	Michael Mulhaul	米国ニュージャージー州
次期国際会長	Hope Markes	ジャマイカ
国際副会長	Cathy Szymanski	米国ペンシルベニア州
米国・太平洋 カナダ地域 指定国際理事 (2名)	Timothy Sheppard	米国ワイオミング州
	Amy L. Zimmerman	米国オハイオ州



● ガラタ食会

次期ガバナーを中心に、ギャッツビー時代の服装での夕食会を楽しみました。



以上